



## PRÉFET DE LA RÉGION MARTINIQUE

Fort-de-France, le 23 juillet 2013

# Communiqué de presse

## **Le préfet félicite Mandy FRANCOIS-ELIE pour son titre de championne du monde**

Laurent PREVOST, Préfet de la Martinique, adresse ses très vives et sincères félicitations à Mandy FRANCOIS-ELIE pour son titre de championne du monde du 200 mètres remporté lundi 22 juillet lors des championnats du monde handisport à Lyon, au sein de l'équipe de France.

Mandy FRANCOIS-ELIE confirme ainsi de façon éclatante les espoirs suscités par ses performances ces derniers mois et les progrès constants qu'elle a accomplis, en devenant l'une des plus grandes sprinteuses de sa discipline.

Son parcours et sa détermination font d'elles un exemple pour tous les jeunes et pour l'ensemble des acteurs du monde sportif martiniquais. Avec Cédric RAMASSAMY, elle était d'ailleurs la marraine de la cérémonie de remise des médailles de la jeunesse et des sports qui s'était tenue le 22 novembre dernier.

Au nom de l'ensemble des agents de l'Etat en Martinique, le préfet adresse tous ses encouragements à Mandy FRANCOIS-ELIE pour la suite de sa carrière pleine de belles promesses et d'espoirs de nouvelles victoires.

---

### Contact presse

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-23 ou 06-96-31-28-03  
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr